

CASSIS

Des vœux pour les résidents de la Soubeyrane

C'était jeudi dernier, en fin d'après-midi, à La Soubeyrane, la Maison de retraite publique de Cassis. Françoise Jaillon, cadre de santé, Jean-Paul Gausserand, ancien directeur adjoint, l'ensemble du personnel, les résidents et leurs familles avaient investi en nombre les salons de l'établissement pour entendre les vœux de Danielle Milon, maire de Cassis et présidente du conseil d'administration, et de Florence Arnoux, qui dirige l'Ehpad cassiden en même temps que l'hôpital de La Ciotat.

"Je voudrais d'abord remercier tous ceux qui s'investissent dans cette maison, les personnels dont l'engagement est total, l'équipe d'animation et les familles qui s'impliquent énormément", a assuré Florence Arnoux. Avant de poursuivre : "L'année 2019 a été riche, on a renforcé l'équipe soignante du matin et ce n'était pas du luxe, je puis en témoigner. On a revu les horaires et l'organisation, revalorisé les fonctions, multiplié les animations, on a travaillé sur la qualité de l'accueil hôtelier et le confort."

Projet de rénovation
Florence Arnoux a ensuite évoqué le grand projet de rénovation et d'extension de l'intégralité de l'établissement, lancé il y a quelque trois ans : "Tout le monde y a travaillé la main dans la main, le projet a été dé-



Danielle Milon et Florence Arnoux ont présenté leurs vœux aux résidents de La Soubeyrane. /PHOTO C.R.

posé au Conseil départemental qui l'a très bien reçu et nous a félicités pour sa qualité. Nous espérons donc avoir des réponses favorables à nos demandes d'aide. J'adresse un grand merci aux équipes et aux familles qui nous soutiennent et je vous souhaite à tous pour 2020 de garder le sourire et de réussir dans tous vos projets, personnels et professionnels."

"Sur ce projet d'extension et de rénovation complète, nous travaillons depuis trois ans, a souligné le maire, reprenant la balle au bond. Nous y sommes, les travaux vont débiter à l'au-

tomne, l'architecte est authentique et à l'écoute, c'est un Ciotaden, il a déjà réalisé pour nous les Mimosas et va conduire aussi la construction de l'ensemble de logements sociaux derrière la piscine. Cette maison rénovée sera à l'image de Cassis, ouverte vers l'extérieur, c'est votre maison, vous devez y être bien, entourés et chouchoutés, car je veux que tous les Cassidens aient la même qualité de vie. Il ne nous manque plus que l'aide du Conseil départemental et de Martine Vassal, mais je sais son attachement aux maisons du Bel Âge et je suis convaincue

qu'elle va nous aider, d'ailleurs je la vois dans quelques jours et je lui en toucherai un mot. Je vous promets que nous aurons la plus belle maison de retraite du département. Soyez heureux ici, je vous souhaite une très bonne année 2020."

Après le temps des discours, est venu celui des gâteaux et galettes des Rois autour d'une vidéo retraçant les bons moments de l'année écoulée et de la présentation du livre des recettes concoctées par les résidents pour l'année de la gastronomie MPG 2019.

Claude RIVIÈRE
CIOT_002